

89th  
メーデー  
特集号

# 台東新聞

THE TAITO NEWS

任長任部	責員責	行委宣
発執編教	清組支	掃合部
東労台	京労東	

2018年5月26日  
第38号



平成30年4月28日(土)  
明治公園にて中央メーデー、  
5月1日(火)に日比谷野  
外音楽堂にて日比谷メーデー  
が開催されました。  
中央メーデーには支部を  
代表して江森副委員長と宇  
佐美現業部長が、また、日  
比谷メーデーでは照りつけ  
る日差しの中を、台東支部  
から11名の仲間が参加して  
きました。

ル・銀ブラならぬ「銀デモ」  
により、我々の思いと訴え  
が数寄屋橋交差点にもござ  
りました。  
東京駅前の鍛冶橋交差点  
で解散。それぞれの“現場  
へと戻りました。  
始めから終わりまで、暑  
く熱い一日でした。  
日比谷よ、また来年！

参加者の声  
鈴川中央執行委員

五月一日!今年もこの日  
がやつて参りました!  
見上げれば、日比谷の空  
は絶好のメーデー和。集  
会が始まる前の朝8時の時  
点で既に暑く、今日のこの  
日がさらに熱くなっていく  
予感。

やがて、力強い開会宣言  
に続き、様々な組織の働く  
仲間にによる連帯のあいさつ  
から、さらに決意表明・訴  
えへと会場はヒート・アッ  
プ!  
アピール採択、団結がん  
ばろう、そしてデモ行進へ!  
日比谷公園から、東京電  
力本社前を通り、銀座を練  
り歩きながらシユープレヒコ

◆メーデー参加者  
【中央メーデー】  
江森正一・宇佐美浩一  
【日比谷メーデー】

鈴川信生・植村純・原田輝  
高・小林知巳・橋均・大橋  
英美・藤田周平・中尾知央・  
柄澤克親・松井順平・瀧澤  
幸広(順不同・敬称略)





メーデーに集った台東支部の仲間たち  
団結がんばろう！ デモ行進へ！



根岸岡埜栄泉の和菓子を  
嚙った時、ふと脳裏に浮か  
ぶのは、サッカーの名解説  
者で岡埜栄泉の五代目、故  
岡野俊一郎さんです。



外国语が堪能で欧州、南  
米サッカーを紹介してくれ  
て、当時（昭和40年代）の  
サッカー番組は、随一ダイ  
ヤモンドサッカー（東京12  
チャンネル）しかなかつた。  
サッカーファンにとって  
唯一の楽しみ、メキシコオ  
リンピックでは、コーチ兼  
選手で銅メダルを獲得、ま  
た得点王になつた釜本選手  
の活躍は記憶にありました。



台東区内に和菓子店を何  
店舗も持ち、日本代表監督  
や協会理事など携わり、サッ  
カー界に大きな足跡を残し  
た人です。

2018



ワールドカッププロシア大会  
ガンバレー、ニッポン！  
(AMORI)



・三菱ダイヤモンド・  
・サッカーリ